



NEWSLETTER TC AUBONNE N° 3

Les grandes vacances arrivent à grands pas et beaucoup de choses se sont passées au club durant ce début de saison d'été, prenons le temps de revenir sur cette belle période !



- L'ouverture du bal a commencé par le stage des vacances de Pâques.
Lundi 17 avril, 5:00 du matin 🙄😅 nous étions 28 au départ à l'aéroport de Genève !
20 compétiteurs âgés de 10 à 19 ans, 5 enseignants, 2 membres du comité et 1 parent.
L'enregistrement s'est fait avec une anormale rapidité et nous voilà dans les airs à destination du « Racket Club de la Manga » dans la région de Murcie en Espagne !



Nous avons établi un programme mêlant préparation physique, tennis, padel et moments de convivialité pour la cohésion de groupe.

Un grand merci à l'ensemble des participants, accompagnants, coachs et parents pour la confiance que vous nous accordée ! Une mention spéciale pour Catherine notre fée de la logistique ✨🧚‍♀️ Que de bons souvenirs ! 😎





- Le Kids-Tennis à l'honneur le mercredi 3 mai pour inaugurer l'ouverture des terrains extérieurs ! Un tournoi interne de niveau rouge et orange était



organisé afin de réunir l'ensemble des jeunes du club évoluant à ce niveau pour leur faire découvrir les matchs.

Axel, Mia et Arno ont orchestré et animé à merveille ce moment sous la chape de Marius.

- Nous avons effectué le retour de l'enseignement au club avec le lancement des cours d'été le lundi 8 mai. Notre école de tennis est composée de 45 groupes répartis du lundi au samedi entre kids-tennis, loisirs, compétitions et groupes adultes. Avec pas moins de 120 jeunes et une trentaine d'adultes nous sommes satisfaits d'avoir quasiment pu répondre à l'ensemble des souhaits de chacun.



- Les interclubs adultes ont débuté le 6 mai, avec nos équipes de 1^{ère}, 2^{ème} et 3^{ème} ligue, senior Dames et Messieurs ainsi que 35+ et 45+. Des résultats mitigés, et quelques regrets sur l'ensemble des prestations. Nous saurons en tirer des leçons et corriger nos erreurs pour la saison prochaine.



- Un tournoi de double ouvert à tous était organisé par Serge notre président, le dimanche 14 mai dans le cadre

« d'Aubonne Bouge ». Une dynamique insufflée par la commune avec pour but de sensibiliser la population au sport et leur faire découvrir les différents clubs sportifs du village. 14 paires de double ont composé l'effectif pour un moment convivial et bon enfant sur les courts du TCA !



- Les interclubs juniors organisés par Jeremy se déroulent actuellement avec 1 équipe fille et 5 équipes garçons engagées, de la catégorie U10 à U18. Nous les soutenons au maximum avec le suivi des coaches sur les rencontres pour les aider à progresser dans leur apprentissage de la compétition.



Nos U10 victorieux à Puidoux ce week-end.



- Formation des coaches : Début août Jérémy continuera sa formation d'entraîneur C, nous le soutenons pleinement dans cette démarche. Marius a obtenu sa certification de spécialiste Kids Tennis en avril.

- **Les Stages d'été**



Il reste encore des places pour la 1^{ère} et 3^{ème} semaine de Juillet !!! L'ensemble des informations sont disponible sur le site du club « tc-aubonne.ch/stages-dete/ »

N'hésitez pas à venir à la rencontre des coaches pour quelque question ou nous contacter par mail ou téléphone.

Nous vous souhaitons d'excellentes vacances d'été avec ou sans nous 🧑🏻‍🦴🕶️ ! Crème solaire, lunettes et maillot de bain, éclatez-vous bien ! Profitez de vos congés pour vous reposer et vous ressourcer en famille ! A très vite !

Sportivement,

Le TCA